
平成３０年６月２２日 体育館窓ガラス修繕 

 

体育館の窓ガラス３枚にひびが入っていましたので、修繕をしました。 

これまでは網入ガラスでしたが、強化ガラスを入れていただき、安全性が向上しました。  

これまでの網入ガラス 新しく入れた強化ガラス 


